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TER
Question écrite n° 15161

Texte de la question

M. Charles-Ange Ginesy interroge M. le secrétaire d'État chargé des transports sur le problème des TER dans
les Alpes-Maritimes. Ce mode de transport, non polluant, transporte chaque jour des milliers de salariés à leur
travail. Or, la plupart de ces réseaux fonctionnent très mal : retards, rames insuffisantes, trains supprimés à la
dernière minute, manque de chauffeurs, lignes mal entretenues, trains en mauvais état. D'après son vice-
président chargé des transports, le budget de la région PACA est de 196 millions d'euros pour le TER. Pourtant,
le TER est en mauvais état de fonctionnement, et certains de ses usagers en ont fait part à sa permanence. Ce
TER dessert trois pays, il pourrait être une vitrine pour la France, les Alpes-Maritimes ne disposant pas de
réseau TGV pour l'instant. Il souhaiterait donc savoir si une valorisation du réseau TER est envisagée, et dans
quels délais, notamment pour les départements ne bénéficiant pas du réseau TGV.
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